

Meindorfer „Advent im Hof“ ein voller Erfolg

Damenkomitee hat eingeladen



Das Damenkomitee Meindorf 1969 e.V. veranstaltet seit einigen Jahren im Hof der Familie Rosteck den „Advent im Hof“. In dem liebevoll geschmückten Hof ging es ab 16 Uhr los mit dem Kinderbacken der KJG, für die kleinen Gäste, im Backes. Der Duft von frischen Waffeln, Glühwein und Kakao zog durch den ganzen Hof. In stimmungsvoller Atmosphäre konnte man kleine Geschenkideen ebenfalls erwerben.



Für das leibliche wohl der Besucher, die lieber eine Bratwurst mochten, sorgte wieder der Förderverein der KJG. Dichtes Gedränge herrschte im Hof und auf der Straße als die „Biker for Kids“ mit ihren donnernden Maschinen, die liebevoll geschmückt waren, vorfuhren. Für die kleinen gab es einen Lutscher und die großen

Gäste steckten was in die Sammeldose. Gegen 19 Uhr fand, wie alle Jahre, das Meindorfer Adventsfenster an Haus statt. Der Kalender 2018 von Meindorf lag wieder zur Ansicht bereit und kann bis Jahresende dort und bei Photo Porst in der Huma angesehen und bestellt werden. In Gemüt-

licher lockerer Atmosphäre stand man zusammen und konnte den Abend im Hof bei kaltem, trockenem Wetter in geselliger Runde genießen. Das Damenkomitee und alle die Mitgemacht haben waren mit dem Verlauf des Abends zufrieden und freuen sich auf das nächste Jahr.